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福 島 市 教 育 委 員 会 

 

 福 島 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

１ 場 所       福島市役所   ９階９０３会議室 

２ 日 時       令和４年２月２日 午前９時００分 

３ 出席者 

教育長 古関明善  教育長職務代理者 佐藤玲子  委員 渡邊慎太郎 

委員 篠木雄司 

４ 欠席した委員  

委員 高谷理恵子 

５ 説明のため出席した職員 

  教育部長 矢吹淳一  教育部次長兼教育総務課長 菅野康祐 

  学校教育課長 鴫原 理  教育施設管理課長 阿部和彦 

  教育研修課長 齋藤雅敏  生涯学習課長 長南敏広 

  中央学習センター館長 佐藤義孝  図書館長 菊地 透 

  教育総務課課長補佐兼庶務係長 近藤秀俊 

 

６ 議事内容及び経過 

（１）開 会     午前９時００分 

（２）日 程     本日１日間 

（３）署名人の決定  委員  佐藤 玲子  委員 

委員  篠木 雄司  委員 

（４）記録係     教育総務課庶務係主査 半沢隆行 
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福 島 市 教 育 委 員 会 

 

１ 教育長報告事項 

 ・令和４年（令和３年度）福島市成人式について 

   生涯学習課長 （教育委員会定例会提出事項Ｐ３により説明） 

   佐藤委員  出席率の低下はあるものの、このコロナ禍の中で最大限のことが

できたのではないか。 

         手話通訳者がステージ中央に配置するなどいろいろな配慮も窺え

たが、ハンディキャップのある方の出席率も把握しているのか。 

   生涯学習課長 手元に資料がないため、次回定例会までにご報告させていただく。 

   篠木委員  コロナ禍の中で、午前、午後に分散して初めての試みであったが、

昨年度の成人式は開催することができずに、非常に残念であった

という話を聞くため、今回のように開催できたことは非常に良か

ったと思う。 

         成人式に限らず、初めての試みが出てくると思うが、いろいろ改

善しながら試みていただきたい。 

   渡邉委員  今年は開催できたことが非常に良かった。 

         午前の部は出席率がよく、午後の部はそれほどではないというこ

とは、来年度も同様の方式とする場合、地域の区分けを修正する

余地はあるのかなどの検討状況があればお聞きしたい。 

   生涯学習課長 保護者から、同じ地区の学校で午前と午後に分かれることについ

て、一緒であるべきではないかとの意見が寄せられた。来年度に

ついては中学校の割り振りを見直したいと考えている。 
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２ その他 

 教育総務課長 （教育委員会定例会提出事項Ｐ５により説明） 

① 次回の定例会の開催について 

令和４年２月２４日（木）午前１０時００分から市役所９階９０３会議室 

終了後に協議会を開催。 

② 今後の主な行事予定について 

教育長・教育委員の出席が予定されている事業を周知。 

③ 今後の定例会の開催について 

３月臨時会を３月３０日（水）午前９時００分から、４月定例会を４月６日（水）

午前９時００分からそれぞれ市役所９階９０３会議室で開催予定 

  図書館長  （１月定例教育委員会教育長報告事項で質問のあった学校図書支援

セットについて説明。） 

  生涯学習課長 障がいのある方の成人式の出席の件であるが、ホームページ等で広

報しているが事前の問い合わせはなかった。会場では車椅子スペー

スや視覚障がいのある方用の座席は準備したが受付への申し出はな

く、参加されている方はおられたかもしれないが事務局では特に把

握していない。また、当日は、障がいのある方の成人式が別会場で

開催されていた。 

以上終了 午前９時１５分 

 記  録   半沢 隆行 

 

              委  員 

              委  員 


